
Pièces 6 Pièces

Superficie 159 m²

Référence 24-710

Prix 920 000 €

La Gaude
Maison à vendre (06610)
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Maison 6 pièces de 159m2 avec piscine quiétude assurée pour cette jolie maison

individuelle  avec  piscine  idéalement  située  à  5mn  de  la  zone  commerçante  de  la

gaude et  bien desservie  par  les  transports  en commun.  Elle  est  implantée sur  un

terrain  joliment  arboré  de  1500m2,  et  profite  d'une  vue  dégagée  sur  les  baous.

Bien  exposée  du  matin  au  soir  ,  sans  vis  à  vis,  elle  comprend:  au  rdc,  un  salon

cathédrale avec cheminée et sortie directe sur la piscine, une salle à manger, une

cuisine  américaine  ouvrant  sur  une  spacieuse  terrasse  couverte,  deux  grandes

chambres dont une avec sa salle de douche ...

6  rooms  house  159  sqm2  Peace  and  quiet  assured  for  this  attractive  detached

house with swimming pool, ideally located 5 minutes from the shopping area. Set

on a beautifully wooded 1500m2 plot, it enjoys an unobstructed view of the Baous

mountains.  Well-exposed  from  morning  to  evening  and  in  absolute  calm,  it

comprises:  Ground  floor:  a  cathedral-style  living  room  with  fireplace  and  direct

access to the pool,  a  dining room, an open-plan kitchen opening onto a covered

terrace, two spacious bedrooms, one with its own shower room and toilet, a guest

bedroom, a bathroom with shower, a laundry room ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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